

Eltern, die nicht berufstätig sind und ihre Kinder zu Hause betreuen, sollen stärker finanziell unterstützt werden <https://app.voto.vote/>

SPÖ Begründung

Wer sein Kind erzieht, übernimmt Verantwortung für die Zukunft und das Vorankommen der jungen Generation. Beim Kärnten Bonus (Teuerungsausgleich) werden Alleinerziehende besonders berücksichtigt. Auch andere Förderungen, wie Wohn- oder Sozialbeihilfe stehen Eltern eher zur Verfügung, da Kinder bei Berechnung der Förderungen angerechnet werden. Das Land fördert die Kinderbildung und Betreuung in pädagogischen Einrichtungen, was sich nachweislich positiv auf die Entwicklung der Kinder auswirkt.

FPÖ Begründung

Die FPÖ hat im Kärntner Landtag die finanzielle Unterstützung der familieninternen Betreuung (Familien-Scheck) gefordert, um Wahlfreiheit in Bezug auf die Kinderbetreuung zu schaffen. Das heißt, wer sein Kind zuhause betreuen möchte, soll dies auch können und dafür mit einem monatlichen Betrag unterstützt werden. Die Entscheidung für eine Kinderbetreuungsform darf keinesfalls ausschließlich aufgrund finanzieller Überlegungen erfolgen, sondern muss sich an den Wünschen von Familien orientieren.

ÖVP Begründung

Eltern sollen die Wahlfreiheit haben, wie sie ihr Kind betreuen wollen - zuhause oder in einer Betreuungseinrichtung. Kein Elternteil sollte Nachteile aus dieser Entscheidung haben – ganz gleich, wie sie ausfällt. Deshalb setzt sich die dafür ein, dass das Kärntner Kinderstipendium allen Eltern gewährt wird, egal, ob das Kind in einer Kindertagesstätte oder zuhause betreut wird.

KÖFER Begründung

Dem Team Kärnten ist es wichtig, dass alle Familien individuelle und flexible Angebote im Bereich der Kinderbetreuung vorfinden. Die Betreuung zu Hause muss jedenfalls unter klaren Regeln erfolgen.

DIE GRÜNEN Begründung

Wir fordern einen Rechtsanspruch auf einen leistbaren Kinderbetreuungsplatz ab dem ersten Lebensjahr. Allen Kindern sollen die bestmöglichen Bildungseinrichtungen zur Verfügung stehen. Durch die Bereitstellung von genügend Betreuungsplätzen für unsere Kinder, stellen die Landes- und Bundesebene genug finanzielle Mittel zur Verfügung. Eine zusätzliche Unterstützung für die Betreuung von Kindern zuhause sehen wir nicht als zielführend.

BFK Begründung

Ja - generell müssen Familien mehr Unterstützung erfahren! Wir treten für eine Elterntlohnung ein, welche Familien unterstützt und die Familiengründung wieder leistbar macht.

NEOS Begründung

Wir NEOS wollen positive Arbeitsanreize schaffen. Eine sogenannte "Herdprämie" gehört hier nicht dazu. Gleichzeitig wollen wir mit dem Ausbau und der Aufwertung von Kinderbetreuungseinrichtungen Kindergärten als erste Bildungseinrichtung etablieren und dadurch sozioökonomische Unterschiede zwischen Kindern reduzieren. Denn unser oberstes Ziel ist, dass alle Kinder mit denselben Chancen und Rechten aufwachsen.

Vision Begründung

Keine Begründung abgegeben.